



Presidenta de la Suprema Corte responde a Santiago Creel por controversia constitucional del INAI

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, respondió a la solicitud del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien pidió al máximo tribunal resolver a la brevedad la controversia constitucional presentada por el INAI, para este nombramiento de sus tres comisionados. Piña se comprometió a informar mediante el Consejo de la Judicatura Federal los avances de este caso.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4953?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APfcCUE7-E4WJFU&ithint=video&e=AxPOj6>